

UKRAINEHILFE

DIDI KLAUSMANN + KARL-HEINZ HAAS

im Dezember 2023



UNSERE UNTERSTÜTZER

- s´Einlädele, Freiburg
www.seinlaedele.de
- Solisar Solar FR79
Products GmbH, Freiburg
- Autohaus Johner GmbH
- wvd südcaravan GmbH
- Schneider OHG, Ihringen
- Vogel´s Süsse-Werbe-
ideen, Endingen
- Freiburger Blues
Association e. V.

SPENDENKONTO

s´Einlädele, Freiburg

Sparkasse Freiburg Nördlicher Breisgau

IBAN: **DE53 6805 0101 0012 8724 46**

Verwendungszweck:

Hilfskonvoi Berezynka

KONTAKT

didi.klausmann@gmail.com

karl-heintz.haas@wanadoo.fr

Reisebericht Hilfstransport vom 26.11. – 30.11.2023



Diesmal konnten wir mit zwei Transportern und zwei Anhängern und rund fünf Tonnen Hilfsgütern in die West-Ukraine fahren. Für die großzügige Unterstützung an dieser Stelle herzlichen Dank. Besonders bedanken wir uns

für die unentgeltliche Überlassung der Fahrzeuge und die Unterstützung durch die Schulleitungen, die Lehrer/innen und die Schüler/innen der Freien Waldorfschule, Freiburg-Wiehre der Hansjakob-Realschule, Freiburg und der Hugo-Höfler-Realschule in Breisach. Sie haben in kürzester Zeit zusammen 116 Pakete mit Lebensmitteln und Hygieneprodukten gepackt und gespendet. Wie bei den letzten Konvois führte die Fahrtroute über München, Wien, Budapest an den Grenzübergang von Zahony, Ungarn. Auch dieses Mal wurden wir in Zahony mit offenen Armen empfangen und konnten in gemeindeeigenen Ferienwohnungen kostenfrei übernachten. Die eingesparten Unterbringungskosten haben wir in Form eines Einkaufs von Lebensmitteln der Flüchtlingsstation in Zahony zu gutekommen lassen.



Am 28.11.2023 haben wir dann, nach Erledigung der Zollformalitäten, die Grenze überquert. Zuerst haben wir in der Poststelle in Mukachevo mit tatkräftiger Unterstützung von Alex Novytsky und dem Team der ukrainischen Post die für Krankhäuser und andere Einrichtungen in Frontnähe bestimmten Hilfsgüter verpackt und verschickt.



Noch mehr Info's und Videos gibt es auf Facebook bei Kateryna Terechova, Didi Klausmann und Karl-Heinz Haas.

Danach fahren wir nach Berezyka in die Einrichtung von Kateryna Terechova.



Adventskalender und Nikoläuse haben allen ein Lächeln ins Gesicht gezaubert.



insbesondere bei Alex und „seinen Kindern“

